

HERBST 2024

Gesamtschule Ebsdorfer Grund

Newsletter #31



...unseren neuen 5ern!

In insgesamt drei Aufnahmeferien konnten wir am 27. August bei herrlichem Sonnenschein unsere neuen Schülerinnen und Schüler herzlich willkommen heißen.



Der Schulleiter, Herr Meyerding, eröffnete die Feier mit einer Ansprache, in der er die Bedeutung des Übergangs von der Grundschule zur weiterführenden Schule betonte.

Anschließend begeisterte die Schulband, die mit 2 Liedern für beste Einstimmung auf den Rest der Feier sorgte.

Im Anschluss daran begrüßte die Förderstufenleiterin, Frau Stiehler, die neuen Schülerinnen und Schüler sehr herzlich und wünschte ihnen viel Erfolg für die kommenden Jahre an der GSE.



Ein besonderer Höhepunkt der Aufnahmefeier war das unterhaltsame Theaterstück „Ohrläppchenalarm“, das von einigen Sechstklässlerinnen der Klassen 6F1 und



6F5 einstudiert und aufgeführt wurde. Mit viel Witz und Charme zeigten sie, mit welchen Tricks Schüler versuchen, eine unangenehme Klassenarbeit zu umgehen und sorgten damit für einige Lacher im Publikum. Danach begeisterte die Musical-AG der Schule mit einem schwungvollen Tanz aus ihrem Musical „Eine zauberhafte Freundschaft“, der die Stimmung weiter auflockerte und die Vorfreude auf die kommende Schulzeit noch steigerte.

Wir wünschen allen viel Erfolg und eine tolle Zeit an der GSE!



Bitte folgende Termine vormerken!

Schulelternbeirat
30.10., 19 Uhr

Konstituierende
Sitzung des neuen
Schulelternbeirats

Infoabende Jg. 10
12.11., 19:30 Uhr

Berufliche Schulen
19.11., 19:30 Uhr

Gymnasiale Oberstufe

Elternsprechtage
21.11. & 30.01.25

**Genauere Infos
folgen**

verändertes Konzept!

Infoabend für Grundschulleitern
05.12., 19:30 Uhr

Infotag für Grundschüler/innen

**25.01.2025, Beginn 10 Uhr
Ende ca. 13 Uhr**

Neue Gesichter an der GSE

Auch zu Beginn dieses Schuljahres begrüßen wir neben den neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern einige neue Kolleginnen und Kollegen im Team:



Jana Hälbig

Mein Name ist Jana Hälbig und ich bin seit Mai 2024 Referendarin an der GSE. Nachdem ich mein Lehramtsstudium mit den Fächern Sport, Biologie und Deutsch in Heidelberg abgeschlossen hatte, bin ich im Frühjahr für das Referendariat nach Marburg gezogen. Hier an der GSE unterrichte ich nun die Fächer Biologie und Sport.

Ich freue mich auf eine schöne Referendariatszeit und darauf, viele neue Eindrücke und Erfahrungen sammeln zu dürfen.



Elina Mund

Ich bin Elina Mund und unterrichte seit diesem Schuljahr Musik an der GSE. Meine weiteren Fächer sind Deutsch und Deutsch als Fremdsprache. Zuvor war ich im Raum Frankfurt an verschiedenen Schulen tätig und war dann aber etliche Jahre in Elternzeit. In meiner Freizeit verbringe ich die Zeit am liebsten draußen mit meiner Familie, mache Musik oder Sport.

Ich freue mich darauf, Kindern Musik durch viel eigenes Musizieren und Singen näher zu bringen und auf die Zusammenarbeit mit meinen neuen Kolleginnen und Kollegen.

Melanie Roithmeier

Ab dem neuen Schuljahr 2024/25 gehöre ich – Melanie Roithmeier – dem Lehrkörper der GSE an.

Geboren bin ich in Ingolstadt und habe nach dem Abitur Katholische Theologie in Eichstätt studiert und in Regensburg die Ausbildung zur Pastoralreferentin absolviert.

In den vergangenen Jahren war ich an der Käthe-Kollwitz-Schule und dem Gymnasium Philippinum tätig und bin jetzt an der GSE als Lehrkraft für das Fach Religionslehre im Einsatz.

Mit meinem Ehemann und unseren drei Söhnen wohne ich in Marburg und wünsche uns allen ein gutes und erfolgreiches neues Schuljahr.



Jan Budzinski

Mein Name ist Jan Budzinski und ich bin seit Sommer an der GSE. Meine Fächer sind Sport, PoWi und Mathe. In meiner Freizeit bin ich im Fußball zuhause und als Trainer jederzeit auf einem Sportplatz zu finden.



Heiko Kuhn

Hallo, mein Name ist Heiko Kuhn und ich bin neu im Hausmeister-Team an der GSE. Von Beruf bin ich Betriebsschlosser und Schweißer und habe mehr als 20 Jahre als Baggerfahrer und Pflasterer gearbeitet.

Die letzten 5 Jahre arbeitete ich als Objektbetreuer von Lebensmittelmärkten.

Meine Hobbys sind Angeln, Dartwerfen und mein Dackel Nero.

